

## 101 Tahun Mu'allimin Konsisten Menebar Kader Berkemajuan

Minggu, 08-12-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA** – Berusia 101 tahun Madrasah Muallimin Muhammadiyah Yogyakarta sebagai sekolah kader persyarikatan terus menunjukkan konsistensinya dalam melahirkan kader yang siap berkiprah di masyarakat sehingga keberadaanya menjawab tantangan zaman.

Hal itu disampaikan oleh Aly Aulia, Direktur Madrasah Mu'allimin Muhammadiyah dalam peringatan milad ke-101 Madrasah Muallimin Muhammadiyah Yogyakarta.

“Milad ke-101 tahun ini kita bersama siswa dan seluruh civitas Madrasah Muallimin meneguhkan kembali konsistensi tidak hanya melahirkan santri yang mendidik agama tetapi melahahirkan kader dan pemimpin yang siap berkiprah di masyarakat,”kata Aly ketika ditemui di Lapangan Mancasan, Wirobrajan pada Ahad (8/12).

Dalam milad kali ini, Madrasah Muallimin turut bersinergi tidak hanya siswa dan civitas Madrasah Muallimin tetapi mengajak warga yang berada disekitaran madrasah untuk ikut menyemarakkan.

“Milad kali ini Madrasah Muallimin melibatkan warga Wirobrajan dan Ngampilan melalui kegiatan senam sehat dengan melibatkan 3000 peserta. Selain agar lebih dekat dengan masyarakat sekitar melalui perayaan ini Madrasah Muallimin juga ingin memperkenalkan santrinya lewat kreasinya,”jelas Aly.

Aly juga menjelaskan, Madrasah Muallimin dalam rangka menciptakan kader di masa depan sengaja menggali potensi yang ada dari para siswa tidak hanya lewat aspek keilmuan tetapi di dalamnya ada seni, olahraga termasuk juga budaya.

“Lewat pameran dan kreasi dalam perayaan milad ke-101 inilah potensi siswa Madrasah Muallimin dikenalkan kepada masyarakat dimana beberapa sudah mempunyai prestasi di kesenian. Dari berbagai potensi yang dimiliki inilah para santri akan punya karakter yang baik,”kata Aly.

Milad ke-101 Madrasah Muallimin juga di ramaikan dengan berbagai rangkaian acara seperti Upacara dan Resepsi Milad, Kreasi Batik Motif 101, Khotmil Qur'an, Lomba Video Pendek, Donor Darah serta Sarasehan Pendidikan bertajuk 'Dari Muallimin untuk Bangsa'. **(andi)**